

DIE RHEINPFALZ

Ausgabe vom 11.02.2010

Die Stadt ist stolz



Mit einem Empfang der deutschen Meister im Rathaus hat gestern die Stadt ihre erfolgreichen Hockeyspieler geehrt. "Wir sind irrsinnig stolz auf Sie", sagte Bürgermeisterin Gabriele Warminski-Leitheußer. Sie würdigte die Leistung der Damen-Mannschaften des TSV 1846 Mannheim und der Herren des Mannheimer HC, die in der Vorwoche in Berlin erfolgreich waren. "Für uns ist es eine große Ehre, dass unsere Leistung an dieser Stelle so anerskannt wird", freute sich TSV-Mannschaftsführerin Susanne Schulz-Linkholt, und MHC-Kapitän Niklas Meinert empfand den Empfang als "gerechtfertigte Wertschätzung dafür, dass wir Mannheim so in den Mittelpunkt gerückt ha-

ben". Wenn es nach der Bürgermeisterin geht, muss es nicht der letzte Empfang für die Hockeyspieler im Rathaus gewesen sein: "Wir wünschen Ihnen auch für die anstehenden Aufgaben alles Gute und werden Sie, im Rahmen unserer Möglichkeiten, so gut es geht unterstützen." Die nächste Gelegenheit für eine gemeinsame Feier hatte sie auch schon im Blick: "Jetzt steht im kommenden Jahr ja der Europacup an." Am Sonntag haben die Damen des TSV und die Herren des MHC erstmals in der jeweiligen Vereinsgeschichte die deutsche Hallenhockey-Meisterschaft gewonnen und diesen Titel auch zum ersten Mal nach Mannheim geholt. (env)